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議会傍聴のご意見・ご感想

 ・宿泊案内、町は特に窓口はないと言ってますが、やはりきちんと窓口は欲しいのではないでしょうか。観光協会の役
　目とは？商工会の役目とは？
 ・14 番議員さんは町民の立場に立った目線で考え行動なさっていると思います。とても素晴らしいですね。町民目線
　で考えるすごく大切なことだと思います。
 ・議員の質問についてはもう少し分かりやすく、何が論点なのか明確にして、さらにそこからの深い論議につなげても
　らいたい。（例えば修繕と新築の費用比較や修繕の進捗状況など）
 ・学校のいじめの解決策は、いろいろと大変なことと思いますが、いじめが分かったときになるべく早く解決するよう
　にするには難しいのでしょうか。早くいじめのない学校にしたいものですね。
 ・男性 DV があるのは知りませんでした。
 ・高齢化が進み、私たち老夫婦も介護施設に入る場合も考えているため、費用の低価格化を含め将来に向けぜひ検討願
　いたいと思います。
 ・小学校新築、少子化における費用／効果を考え、勉強しやすい環境作りが必要と考えます。

　私は小学校 PTA の役員をしています。今回小学校に関する質問がありまし
たので、初めて傍聴しました。三春小学校の老朽化に伴い移転新築すべきの
質問に、町は修繕により長寿命化するとの回答でした。保護者の一人として、
学校の安心安全は可能な限り高めてもらいたいです。新築なのか修繕なのか、
費用面での比較や、立地場所の安心安全も考慮し、継続的な議論の深まりを
今後も期待したいと思います。

３月 4日の一般質問を傍聴された方へアンケートと
直撃インタビューを行いました。
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議会傍聴者へ直撃インタビュー

　議員さんたちの真摯なご回答、とっても良かっ
たと思います。これからもこういったことを続け、
私たちの意見を吸収しながら議員活動をしてほ
しいと思っています。

　どうもお世話様でした。みんなの声が良かっ
たです。本当に結局、施設の問題でも三春中
学校の広い空き地に遊び場とか、団地とか出来
るといいなと思います。 加藤佐智子さん、佐藤恵美子さん
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おばちゃんくらぶ意見交換会参加者の声


